
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

08 maggio 2014  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Il punto sul teatro dialettale: chi fa che cosa?

3) La sicurezza e il controllo del vicinato: a che punto sono le telecamere di Levata?

4) Ancora sul regolamento comunale sulle iniziative dei cittadini 

5) A che punto è l'estensione della scuola? E Edera?

6) Zanzara

7) Varie ed eventuali

Presenti: Presciuttini, Recanatesi, Rotondo, Gatti, Bisi,  Sbravati, Taschera, Baraldi F.,
Baraldi V. , Paganini

1) COMUNICAZIONI: L’inaugurazione delle LIM presso la scuola primaria di Levata non si è
potuta tenere per indisponibilità del personale scolastico, che ha proposto di rinviarla
all'apertura  dell'anno  scolastico.  Presciuttini  propone  che,  se  possibile,  sia  invece
accomunata alla premiazione del concorso di poesia delle quinte classi.

Presciuttini lamenta la scarsa attenzione dei consiglieri verso la recente mostra di Danilo
Montini e rivolge a tutti l'invito ad essere maggiormente disponibili a prestarsi per le
attività  del  comitato,  al  di  là  della  semplice  presenza  alle  assemblee.  Rotondo  fa
presente che il comitato si è sempre basato, in passato, sull'attività di pochi e si unisce
al presidente nel sottolineare che almeno la proposizione di argomenti da discutere in
assemblea è una forma importante di collaborazione.

2) TEATRO DIALETTALE: Rotondo, che sovraintende e dirige tutte le attività connesse,
ritiene  che  il  montaggio  del  palco  presso  la  nuova  sede  (asilo)  sia  coperto  con  la
collaborazione degli amici di Levata. Si dovrà provvedere invece, immediatamente dopo
la fine  stagione, allo smontaggio.  Per altre attività puntuali  (stampa e distribuzione
volantini,  procedure  varie  con  ICA,  polizia  locale,  comune,  ecc.)  Rotondo  chiederà
collaborazione ad altri quando necessario. Per la presenza alle serate si stilerà un elenco
nella  prossima  assemblea.  Rotondo  e  Presciuttini  faranno  un  sopralluogo  entro  una
settimana.
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3)  TELECAMERE:  Presciuttini  comunica  di  aver  rilevato,  dai
documenti pubblici del comune, che la prevista installazione di

telecamere a Levata, decisa dalla giunta comunale il 24/2, è stata in realtà bloccata
nella stessa data dal parere negativo del responsabile area finanziaria per mancanza di
disponibilità in bilancio. Nel frattempo le azioni per installare 6 telecamere a Montanara
ed  Eremo  sono  invece  proseguite,  fino  all'approvazione  del  progetto  esecutivo,
presentato da TEA, il 24/4. Ciò che colpisce è che il sindaco sapeva di questo stop per
Levata nella riunione pubblica del 25/3, ma non ne ha fatto menzione, anzi ha indicato
fine giugno come termine per la messa in servizio di tutte le telecamere. Si decide di
scrivere una lettera aperta al sindaco, chiedendo se tutto ciò sia vero, oppure quali
siano  i  tempi  realmente  previsti  per  le  telecamere  di  Levata.  Molti  presenti  fanno
rilevare  come  Levata  appaia  esser  trattata  come  una  cenerentola  da  parte
dell'amministrazione.

4) REGOLAMENTO COMUNALE: Presciuttini rileva come il regolamento sulle iniziative e
proposte dei cittadini sia ora pubblicato. Nonostante qualche eccesso di burocrazia nelle
procedure,  il  regolamento  è  ora  operativo  e  non  resta  che  utilizzarlo  alla  prima
occasione per presentare le proposte del comitato e dei levatesi.

5)  SCUOLA E  EDERA:  Presciuttini  riferisce  di  aver  chiesto  all'assessore  Ferrari  lumi
sull'avanzamento dell'estensione della scuola e sulla escussione della fideiussione per
Edera.  Il  contratto per  la  costruzione della  nuova ala  sarà  firmato a  giorni,  seguirà
l'approvazione  del  progetto  esecutivo,  che  è  già  redatto,  e  l'apertura  del  cantiere
dovrebbe aversi  nei  primi giorni  di giugno: incrociamo le  dita, dice Presciuttini.  Per
Edera le notizie fornite sono le stesse che compaiono in un articolo della Gazzetta di
oggi, che Presciuttini non conosceva al momento del colloquio: colpisce che, in oltre un
anno passato, i diretti interessati (l'assicurazione che deve pagare ed il direttore dei
lavori che deve fornire la stima dei lavori già eseguiti) siano stati sollecitati “un paio di
volte”!. Presciuttini fa anche rilevare come sia anomalo che non esista già la contabilità
precisa ed approvata dei lavori eseguiti: infatti si tratta di opere pubbliche (eseguite da
privati  su  mandato  del  comune),  che,  anche  se  tutto  si  fosse  svolto  normalmente,
avrebbero  dovuto  esser  precisamente  quantificate  per  confrontarne  il  valore  con  i
contributi dovuti dal lottizzante.

6) ZANZARA: nessuno si offre per guidare la redazione del prossimo numero. Si chiederà
al vice presidente Messora (assente) se può proseguire l'attività.

Null'altro da discutere; prossima assemblea giovedì 5 giugno. 

Levata 9 maggio 2014 

Il presidente

Presciuttini


